



PATRIMONIO CIENTÍFICO-PEDAGÓGICO

Dada la importancia que tuvieron la Historia Natural y la Agricultura en el siglo XIX, el Instituto recoge un importante legado científico en forma de mapas, láminas e importantes colecciones de insectos, fósiles, minerales, vertebrados e invertebrados. Entre las colecciones de moluscos y utensilios del Paleolítico, habría que destacar como curiosidad el esqueleto completo de una persona fallecida en 1883. Todas estas colecciones se encuentran localizadas en el actual Museo de Ciencias Naturales.



Laboratorio de Ciencias. Cuatro imágenes de sus dependencias.

Convendría destacar también el material instrumental y los reactivos relacionados con la Física y la Química que se guardan en el centro. Se conserva en perfecto estado de funcionamiento el laboratorio de Química, teniendo que lamentar el desmontado del Laboratorio de Física y la dispersión y almacenamiento de su contenido por necesidades de espacio ante la imparable ascensión del número de alumnos que supuso la Enseñanza Secundaria Obligatoria.



Tres nuevas vistas del Laboratorio de Ciencias.



Inscripción ibérica.